
NR.OLEP20.001 L'apprentissage axé sur les concepts :
Créer un environnement de réflexion qui dépasse les
quatre murs de la classe. Maternelle à 4 (K-4)

Program

THIS PROGRAM IS INTENDED FOR K-4 Francophone and French Immersion Teachers and Administrators.

Cet atelier approfondira notre compréhension de la manière de cibler intentionnellement le programme

d'enseignement afin de favoriser une réflexion plus approfondie et le transfert des connaissances.

Notre défi va être de comparer un modèle de programme d'enseignement tridimensionnel, l'apprentissage axé sur les

concepts, et le modèle courant, à deux dimensions.

Vous allez découvrir pourquoi l'apprentissage portant sur l'application d'un transfert de concepts et la façon dont ils

sont soutenus par des faits et des compétences encourageront nos élèves à devenir des apprenants à vie.

Presenters

MaryLou Gammans

PRESENTED BY

MaryLou Gammans

 
SERIES SESSIONS

Date Time

August 28, 2019 9:30 AM - 3:00 PM

 
LOCATION

Lions Learning Centre - 9625 Prairie Road

FEE

$25.00

QUESTIONS?

Contact Us:

nrlc@arpdc.ab.ca

780-882-7988

REGISTER ONLINE

Visit our website to register:

nrlc.net

mailto:nrlc@arpdc.ab.ca
tel:780-882-7988
https://nrlc.net/


Marylou Gammans is an educational consultant and accredited teacher in Alberta. She is a certified presenter and

trainer in Concept-Based Curriculum and Instruction (CBCI) after studying with Drs H. Lynn Erickson and Lois A.

Lanning. She facilitates professional learning and works with a variety of districts in French and English. Marylou is also

certified in Intensive French (NLA), a neurolinguistic approach that promotes learning a second language. She is a huge

proponent of oral language in L2 acquisition. Her workshops blend elements of drama into topic areas allowing for the

development of authentic links, and for them to become connected to the curriculum and daily life. Whether it's

breaking down ideas of teaching according to concepts, learning a second language, exploring the Science of

Reading, or guiding relationships, Marylou has always used a combination of unique strategies to help people build

significant connections in their world.

Marylou Gammans est conseillère pédagogique et enseignante en Alberta. Elle est une présentatrice et une formatrice

certifiée en Concept-Based Curriculum and Instruction (CBCI) après avoir étudié avec les docteurs H. Lynn Erickson et

Lois A. Lanning. Elle facilite l'apprentissage professionnel et travaille avec une variété de districts en français et en

anglais. Marylou est également certifiée en français intensif (ANL), une approche neurolinguistique qui favorise

l'apprentissage d'une deuxième langue. Elle est une grande partisane de la langue orale dans l'acquisition d'une L2. Ses

ateliers intègrent des éléments de théâtre dans les thèmes abordés, ce qui permet de développer des liens

authentiques et de les relier au programme scolaire et à la vie quotidienne. Qu'il s'agisse de décomposer les idées

d'enseignement en fonction des concepts, d'apprendre une deuxième langue, d'explorer la science de la lecture ou de

guider les relations, Marylou a toujours utilisé une combinaison de stratégies uniques pour aider les gens à établir des

liens significatifs dans leur monde.

Registration Notes

Registration commences at 9.00am

Morning treats and Lunch will be provided on site for refreshments.


